

Mâhi-Scheker hatte kaum diese Worte gehört, als sie sich lächelnd aufmachte, um zu ihrem Theuren zu eilen. Aber siehe da! schon nahte des Morgens Pracht — und die Verborgenheit der Nacht — wurde durch die aufgehende Sonne offenbar gemacht — und gleich Hassib's und Neßib's Geheimnissen an das Licht gebracht. — Der lieblichen Frau Wunsch blieb also abermals unerreicht, und seine Erfüllung auf den folgenden Tag verschoben.

Nun weicht, ihr armen Leute, weicht!
Und sei es euch gesagt,
Es hat der hohe Divan
Auf morgen sich vertagt!